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Se suscitó entre ellos una discusión sobre quién sería el más importante. Entonces Jesús, 

conociendo los pensamientos de sus corazones, tomó de la mano a un niño, lo puso a su 

lado y les dijo: «El que acoge a este niño en mi nombre, me acoge a mí; y el que me acoge a 

mí, acoge al que me ha enviado. Pues el más pequeño de vosotros es el más importante». 

Entonces Juan tomó la palabra y dijo: «Maestro, hemos visto a uno que expulsaba demonios 

en tu nombre y se lo hemos prohibido, porque no anda con nosotros». Jesús le respondió: 

«No se lo impidáis: el que no está contra vosotros, está a favor vuestro». (Lc 9, 46-50)

El poder nunca es fin a sí mismo, sino que tiene que estar al servicio de los demás,

empezando por los más humildes e indefensos. Por este motivo, en la Iglesia los

pastores están al servicio de las almas. Siguiendo esta lógica, el pastor está llamado a

expresar no tanto sus ideas sino las que la Iglesia, que custodia la Palabra de Dios, nos

ha enseñado. Recemos a Dios Padre para que no falten nunca en la Iglesia numerosas y

santas vocaciones al sacerdocio.
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